

Centro Regional del Clima para el Sur de América del Sur Centro Regional do Clima para o Sul da América do Sul



Lanzamiento de los proyectos sobre Reducción y Gestión del Riesgo financiados por la Unión Europea

Entre el 19 y el 21 de febrero se realizó, en la sede de Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) en Cartagena de Indias (Colombia), el lanzamiento de los proyectos sobre Reducción y Gestión del Riesgo financiados por la Unión Europea. En este taller participaron representantes de los siete proyectos que se financian con fondos europeos en el marco de este componente, así como representantes de los ministerios de ambiente, servicios meteorológicos e hidrológicos, sector agrícola, agua, gestión del riesgo y delegaciones de la Unión Europea. El componente de Gestión y reducción del riesgo de desastres: sequías e inundaciones es implementado por la AECID y la Agencia Francesa de Desarrollo.

Por parte del proyecto liderado por el CRC-SAS, participaron María de los Milagros Skansi, Mariela de Diego y Julián Baez.

Información sobre el taller:

http://euroclimaplus.org/index.php/es/noticias-gestion-del-riesgo/235-trabajar-en-red-entre-los-proyectos-de-gestion-de-riesgos-es-uno-de-los-grandes-retos-a-alcanzar



CRC-SAS en red – Año 2019 Página 1